



Consejo de Seguridad

Distr. general
28 de diciembre de 2015
Español
Original: inglés

Cartas idénticas de fecha 24 de diciembre de 2015 dirigidas al Secretario General y a la Presidenta del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas

Me dirijo a usted para informarle de otra serie de ataques terroristas contra israelíes. Esta misma mañana, antes de que el reloj marcara las 12 del mediodía, unos terroristas palestinos llevaron a cabo dos ataques por apuñalamiento y una embestida con un vehículo. Ayer, se produjo un ataque mortífero en la Puerta de Jaffa, en Jerusalén. Dos terroristas palestinos, de 19 y 20 años, recorrieron las calles empuñando cuchillos y atacaron a una muchedumbre que caminaba por el paseo de la Ciudad Vieja de Jerusalén.

Con estos ataques, el número total de apuñalamientos que se han producido solo desde octubre se eleva a 96, por no mencionar las decenas y decenas de otras formas de terror infligidas a los israelíes durante este período.

Las cifras son abrumadoras, y la lista de víctimas sigue creciendo. Cada nombre que se añade a esta lista representa el dolor y la devastación de otra familia israelí.

Tras el ataque de ayer, tres civiles gravemente heridos fueron enviados a los centros médicos de Shaare Zedek y de Hadassah. Dos de las tres víctimas, Ofer Ben-Ari, de 40 años de edad y padre de dos hijos, y el rabino Reuven Biermacher, de 45 años de edad, padre de siete hijos, fallecieron en el hospital horas después del ataque.

Es el resultado trágico de una cruel campaña de terror, con lo que otras dos familias —que suman nueve niños— han sufrido una pérdida inimaginable.

Este ataque es parte de la ola de terror que Israel ha soportado los últimos meses, durante los que se ha incitado a los palestinos a apuñalar y apedrear a israelíes inocentes, y a atropellarlos con vehículos.

Israel se enfrenta a la amenaza del terrorismo en todos los frentes, tanto de actos cometidos por personas aisladas como por grupos organizados. Constantemente aparecen nuevas pruebas que demuestran la existencia de intentos sistemáticos y en curso de planear y ejecutar ataques terroristas a gran escala contra israelíes.

El miércoles, los servicios de seguridad israelíes sacaron a la luz una gran célula terrorista de Hamás, formada principalmente por estudiantes universitarios,



que se estaba preparando para llevar a cabo ataques terroristas en Israel. La célula estaba controlada por dirigentes de Hamás en la Franja de Gaza. También descubrieron un laboratorio terrorista improvisado en la Universidad de Al-Quds en Abu Dis, en Jerusalén Oriental, que se utilizaba para fabricar explosivos destinados a atentados suicidas con explosivos.

Ambas células tenían el personal y los medios para llevar a cabo ataques devastadores, y habrían ejecutado sus atroces planes de no ser por la vigilancia de las fuerzas de seguridad israelíes. Este complot terrorista evitado constituye un recordatorio de que Hamás sigue actuando con la intención de llevar a cabo en Israel ataques que ocasionen un gran número de víctimas.

Exhorto al Consejo de Seguridad a que condene los ataques de ayer en los términos más duros e incluya la condena del terrorismo palestino en futuras referencias a los actos de terrorismo en todo el mundo.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Danny **Danon**
Embajador
Representante Permanente
